



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

El viernes por la noche circularon imágenes en redes sociales de un “supuesto ataque porril a los alumnos paristas del CCH Oriente”. Al lugar de estos hechos acudieron funcionarios del plantel para verificar la situación, sin que se confirmará alguna agresión como fue señalada en las redes.

Reportes del C5 relataron que no hubo agresión a los estudiantes; que los jóvenes en paro solicitaron una ambulancia para la atención de una persona lesionada, ajena a la escuela, quien momentos después, se retiró sin ser identificada ni atendida.

Hacemos un llamado a la comunidad a no dejarse llevar por información tendenciosa que solo causa alarma y confusión.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU

CDMX., 8 DE FEBRERO DE 2020

LA DIRECCIÓN DEL PLANTEL ORIENTE